

Flüchtlingsarbeit der Caritas Ulm

Die Kirchengemeinden im Dekanat Ehingen-Ulm erfüllen bei der Aufnahme von Flüchtlingen in der Region eine wichtige Rolle. Ehrenamtliche und kirchliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Teil einer aufnehmenden und solidarischen Gesellschaft werden von der Caritas begleitet und unterstützt.

Menschen, die bei uns Schutz suchen, brauchen Hilfe, um hier anzukommen und sich zurecht zu finden.

Viele engagieren sich für Geflüchtete – unser Ziel ist es, sie mit Know-how auszustatten, zu beraten, zu begleiten und bei Bedarf zu vermitteln.

Wir arbeiten eng zusammen mit den Caritas-Diensten

- Flüchtlingssozialarbeit
- Migrationsberatung für Erwachsene
- Jugendmigrationsdienst (IN VIA)
- Sprachförderung für Kinder
- Gewaltschutzstelle
- Frühe Hilfen
- Psychologische Beratungsstelle
- Netzwerk Bleiben mit Arbeit
- Projekt Phase u. a. m.

Was bieten wir?

- Wir qualifizieren und begleiten Ehrenamtliche und beraten beim Aufbau von Asyl- und Migrations-Arbeitskreisen
- Wir sind vermittelnde Stelle zwischen Asylbewerbern und Flüchtlingen und den Ehrenamtlichen und Hauptberuflichen in den Kirchengemeinden
- Wir stellen Kontakte her
- In schwierigen Einzelfällen stehen wir zur Seite, vermitteln an und mit Behörden, Fachdiensten und Rechtsanwälten
- Wir informieren über asyl-, ausländerrechtliche Themen



Sie wollen etwas für Flüchtlinge oder Asylbewerber tun!?

**Kommen Sie auf uns zu
– wir beraten Sie gerne!**



Caritas Ulm
Hansjörg Ludwig

Weinhof 7, 89073 Ulm
Telefon: 07 31 / 20 63 36
E-Mail: ludwig@caritas-ulm.de



Caritas Ulm in Ehingen
Michael Wichert

Hehlestraße 2, 89584 Ehingen
Telefon: 0 73 91 / 70 73 11
E-Mail: wichert@caritas-ulm.de



Hier finden Sie uns



Herausgegeben von:
Caritas Ulm – Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
Weinhof 7 - 10, 89073 Ulm
Telefon: 07 31/ 206318
E-Mail: region@caritas-ulm.de
www.caritas-ulm.de

Rechtsträger: Caritasverband der
Diözese Rottenburg-Stuttgart e.V.

Spendenkonto:
IBAN: DE65 6305 0000 0000 026541
BIC: SOLADES1Ulm

Fotos: Caritas, pixelio
Stand: 04/2017



Willkommen !

„Ich war fremd und ihr habt mich aufgenommen.“
(Matthäus 25,35)